
시 정 질 문 서

【김혜성 의원】

 1. 주민자치센터 운영과 관련하여

  - 주민자치센터는 주민편의 및 복리증진을 도모하고 주민자치 기능을 강화

    하고자 설치되어 주민자치위원회를 중심으로 특화되고 다양한 프로그램이 

    운영되는 등 지역공동체 형성에 많은 기여를 하고 있다고 판단되나

  - 자치센터별로 프로그램을 운영함에 있어 수강료, 강사수당, 수입금의 사용

    범위 등에 대한 체계적인 운영지침이 없어 자치센터간 형평성에 많은 문제점

    이 나타나고 있는데 이를 해소하기 위한 시의 대책은?

 2. 사회단체보조금 지급과 관련하여

  - 사회단체라 함은 영리가 아닌 공익활동을 주 목적으로 하는 법인 및  단체를 말하며,

    보조금 지원은 사업비 지원을 원칙으로 한다고 조례에 규정되어 있으나

  - 보조금 지출에 있어 식대, 불우이웃돕기 사용 등 보조금 지원기준에 맞지 

    않는 사례, 간이영수증 첨부사례 등이 계속되는 등 집행의 투명성에 많은 문제가 

    있는데 이를 개선하기 위해 객관적인 사후평가를 통한 ‘보조금 차등지급 

    방안’ 그리고 ‘민간이전보조금 결재 전용카드 사용 의무화 방안’ 등을 시행

    할 의향은?

 3. 위원회 운영과 관련하여

  - 부천시는 각종 위원회가 70여개에 이르지만 그 기능에 부합하고 역할을 

    다하고 있는 위원회는 일부 위원회에 한정되어 있다고 판단되므로 집행부

    의 책임을 회피하기 위한 수단으로 운영되는 위원회, 법령 및 조례에 근거

    하지 않는 위원회, 유명무실한 위원회 등은 폐지하고 기능이나 성격이 유사

    한 위원회는 통합을 적극 추진해야 한다고 보는데 위원회 정비를 위한 실질

    적인 시의 대책은?


